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 “Tenisticamente  no  me  estoy  sintiendo  lo  más  a  gusto,  pero  lo  que  siempre  voy  a  hacer  es 
 luchar  hasta  el  final.  Y  darme  oportunidades  en  el  partido,  da  igual  lo  que  pase,  el  primer 
 set  fue  bastante  horrible  pero  seguí  luchando,  intentando  y  pude  darle  la  vuelta  y  al  final 
 jugué a un nivel alto.” 

 “El partido de hoy tampoco refleja lo que he hecho este año, pero yo creo que refleja el 
 salto que he dado desde la semana de Rotterdam. Hoy ha sido una muy buena victoria, 
 obviamente con un oponente que nunca le había ganado, así que es una de esas victorias 
 que disfrutas mucho. Por fin pude ganarle.” 

 “Yo voy día a día. Al principio me preguntaban sii este año iba a ganar Los Cabos y 
 Acapulco y yo he visto todo muy tranquilo, partido a partido, hay muy buenos jugadores. 
 Espero encontrar mi mejor tenis al terminar la semana, ahora hay varios que están 
 jugando a un nivel muy muy alto en Acapulco y ahora prepararme para otra batalla, 
 muchas ganas.” 

 Yo creo que el reto es tenístico. Pocas veces me ves como favorito. Esta semana estoy 
 bastante fresco, con muchas ganas y si puedo lograr de vuelta ser el favorito, el partido de 
 mañana es muy duro pero lo afronto con muchas ganas y contento de poder llegar hasta 
 aquí.” 


